



KANT-GESELLSCHAFT
MINDEN

Minden, im August 2018

EINLADUNG

Für unseren nächsten Vortragsabend konnten wir

Herrn Prof. Dr. Volker Echtermeyer

gewinnen. Er spricht über das Thema:

Chirurgische Unterstützung in Kriegs- und Krisengebieten

Im ersten Teil der Präsentation geht es um den Einsatz in Sarajevo während des bosnisch-serbischen Krieges. Reduzierte Bedingungen im privaten wie beruflichen Bereich erschwerten das Leben, Arbeit unter lebensgefährlichen Bedingungen bei überwiegend vegetarischer Ernährung.

Im zweiten Teil geht es um den Einsatz nach dem verheerenden Erdbeben in Haiti mit 250.000 Toten und vielen Verletzten. Aufgrund der klimatischen Bedingungen kam es einem wie ein Urlaubsort vor. Die Zerstörung der Bauten, die ärmlichen Lebensverhältnisse, die katastrophale Lage der Verletzten korrigierten diesen Eindruck.

Herr Prof. Dr. Volker Echtermeyer war Chefarzt der Unfallchirurgie am Johannes Wesling Klinikum Minden. Nach mehr als 20 Jahren Tätigkeit im Klinikum wurde er dort im Jahr 2008 in den Ruhestand verabschiedet.

Wir würden uns sehr freuen, Sie am

Mittwoch, 19. September 2018, um 19.30 Uhr

in der **Bibliothek und Mediothek** des Herder-Gymnasiums, Brüningstraße 2, 32427 Minden begrüßen zu dürfen.

Ihre
KANT-GESELLSCHAFT MINDEN